高槻市会議員団

新年 旧年中はお世話 今年もよろしくお願いいたします。 ご挨拶を申 になりました。 し上げます

判をくだしましょう。日本共産党は政党助成金、 なさんにお見舞いを申し上げます。 申し上げるとともに、今なお被災地で過ごされているみ 団体献金を受け取っていない唯一の政党です。 く対策本部を立ち上げ、支援のために取り組んでいます。 能登半島地震でお亡くなりになられた方へお悔やみを 企業・団体献金を禁止し、 政治と金の問題に国民の審 日本共産党はいち早 企業・

月議会の報告

般質問 きよた純子

阪地域共生ステーシ 整備につい

ながり支え合うこと」を求めています。 共生社会の実現として、国の方針では「住民が地域でつ を2028年度運営開始で整備するとしています。 にある植木団地跡地に「(仮称) 地域共生ステーション」 高槻市は「地域共生社会モデル」として、 川添1丁目 地域

本計画骨子案」では、「福祉機能」にカフェ・ベ 談できる窓口の運営(相談にはコミュティソー で障がい者雇用。 12月議会で報告された「地域共生ステーション整備基 ー、ショップ。パラスポーツ。 カーが対応)としています。 障がい者アート等を展示するギャラ 生活上の困りごとを相 、ーカリ シャ

置も必要」と訴えました。また、2月5日に「基本計画案」 が示される予定です。 相談でき、悩みを交流できるように、 きよた議員は「発達障がいがある人、 うつ病の人など 専門相談員の配

明会をすること」を求めました。 能な限り住民の要望を叶えること。 など一体的に管理して欲しいなどの要望が出ている。 きよた議員は「この間、 地域住民から川添公園の清掃 基本計画案の住民説 可

障が 発行/ い者が安心 日本共産党 高槻市会議員団 プホームの充実を 高槻桃園町2-1 電話 072-674-7230 FAX 072-674-3202 して暮らせる

と量の確保」ができているかです。 他の選択肢の中で、「希望通りの選択」と「そのための質 大切なのは、入所施設・グループホームへの入居、 まえた職員構成のバランスの検討が必要とのことです。 充実した支援になるように市独自の対策」を求めました。 市独自にグループホーム実態調査を実施し、質量ともに 職員の状況は、 あり方自体を考えなおすべきと指摘しています。 2021年度、全国グループホーム実態調査では重度 高齢化が進んでいる実態があり、 非常勤の割合が4・6%で、 きよた議員は グループホ 継続性を踏 また、 その

般質問 出町 h

補聴器購入費補助制度につ 加齢による難聴への

6の自治体で実施することになります。 点で50の自治体が2023年には192の自治体が実施 みだす地方自治体が急増しています。 しています。大阪府でも2024年実施予定を含めると この質問は今回で3回目です。この間、補助制度にふ 2021年7月時

ツハイマー病会議でも報告されています。 やうつ病の発症の要因になるからです。これ 加齢による難聴が視力などの衰えと違うのは、 は国際アル 認知症

下などの実態把握について市はどういう取り組みをし いるのか」と質問しました。 出町議員は「難聴による高齢者の生活や認知機能の低

についての不安に対しても4番目という結果であっ るきっかけとなった要因に聞こえの問題は4番目、 にアンケー にあたり、65歳以上の介護認定を受けていない人を対象 市は「次期高齢者福祉計画・介護保険事業計画の策定 ト調査を実施した。過去1年間に外出を控え

ぜひ市としても独自に実施してほしい、 国にも要望してほしい」と訴えました。 度をつくっていくことで、 出町議員は「地方の自治体が、住民の声をもとに補助 国を動かせるのではない また、 引き続き

中村れい子 **2**685-6686

きよた純子 **2**676-5068

出町ゆかり **2**655-8513

般質問

香害 Z 中村れ つい い子

柔軟剤が最も多く香り付き合成洗剤、除菌、消臭剤と続き 要望書が提出されています。公害を引き起こす日用品は、 増えています。今年11月に被害を受けている市民の方から によって、体に不調が現れる香りの害「香害」の被害者が 化学物質である香料を長続きさせる柔軟剤や合成洗剤

聞きました。 か」と質問し、 スターを貼っていますが、反応はあったのか、自治会に対 方にご配慮ください』と注意喚起をし、公共施設などにポ してポスターを貼ってもらうなど積極的に対応できないの 中村議員は「市ではホームページに『化学物質過敏症 香害の被害と危険性についても市の認識を \mathcal{O}

症メカニズムなどは明らかになっていない」と答弁。 方がいることは承知しているが、現時点において症状や発 ホームページにポスターを掲載している」と答え、「香害」 せられている。自治会にも掲示、 の症状については「頭痛や吐き気等の様々な症状を訴える 市は「ポスターに対するご意見や電話等による相談が寄 配布してもらうよう、 市

貼りだしを要請することが必要。学校での検査も実施 けないといけないのでは。また、 て保護者に協力を求めるべきでは」と要望しました。 中村議員は「市のホームページで使わないようによびか 市は「ポスターは自治会からの要望に応じて対応して 学校での検査は個別に応じて適切に判断する」 自治会にはポスター لح O

ぜひ対策を強めてほしい」 請してください」と要望し「悩んでいる方は増えている 児童・生徒がいる学校では測定をし、 ら自治会長に働きかけをしてください。 し、症状がひどいときは逃げ場がないというのが実態、 中村議員は「住民から相談があった場合は、 と強く訴えました。 関係者の協力を要 症状が出ている 保健所 か

3月議会日程

地域的には公園墓地、芥川桜堤公園のエリアに

でいる記憶の次の選

するため、

被害木151本の内30本を伐採

よる、

特定外来生物

「クビアカツヤカミキリ」に

市では被害が市域全域へ拡大することを防止

桜の木等への被害が拡大しています。

ます。

2月28日(水) 3月6日(水)

本会議/施政方針 本会議/代表質問

7日(木)

本会議

8日(金) 12日(火)

本会議 福祉企業委員会

13日(水) 14日(木)

15日(金)

25日(月) 26日(火)

本会議

ぜひ傍聴をお願いします。 ※いずれも午前10時開会です。

市民都市委員会

文教にぎわい委員会

総務消防委員会 本会議

公立の役割につ 保育所 幼稚園の統廃合、

示されました。 2024年度からの就学前児童施設の方向性が市から

市は高槻市を6つの区に分け、 12か所に減らす計画です。 公立の施設を現在の26か所から、 配置計画を提案していま 2033年度には

について市の考えを聞くとともに、 整等を行うなど、民間の事業運営に関するセ 子育て支援について質問しました。 市は公立施設の果たす役割について「子育て支援 中村議員は地域の核になる公立施設が果たすべき役割 保育士の配置基準、] フネ ッの制

設に建設費や改修費用を出さないからといって、 誰もが通える保育所にすることなどがある。 設を減らすことは問題」と訴えました。 中村議員は「公立には役割がある。 一定の水準を保ち、 国が公立施 公立施

としての役割を担う」と答えました。

保育士の配置基準 76年ぶりの見直しへ

年度以降に先送りをされました。中村議員は を設けています。 とを国は示しました。しかし、 働きかけるように」と要望しました。 5歳児を現行の3人から25人に、3歳児を15人にするこ ても公立は今年4月から実施するように、 はいつまでにするのか、 76年ぶりに見直されます。来年度から、保育士1人に4・ この間のみなさんの運動により、 1歳児の配置基準の見直しは2025 明確にする必要がある。 期限を定めない経過措置 保育士の配置基準が 民間施設にも 「経過措置